EL NUEVO DIARIO.com.ni

Reliquia de San Juan Bosco ya está en Nicaragua

* Los fragmentos del santo italiano arribaron hoy al país, como parte de una pequeña peregrinación que durará tres días

Leonor Alvarez END - 10:42 - 24/07/2010

Los restos mortales de San Juan Bosco, sacerdote católico, educador, escritor italiano y fundador de la Congregación Salesiana llegaron hoy sábado a las 8:15 de mañana al Aeropuerto Internacional "Augusto C. Sandino", procedentes de San José, Costa Rica, informó el directo del "Centro Juvenil Don Bosco" y coordinador de la Comisión de Recepción, padre William Arguello Alvarado.

Según fuentes de la Iglesia Católica, la reliquia consiste en la mano y el antebrazo derecho del santo, contenidas en una urna con su imagen de cera en tamaño natural.

Está programado que el presidente Daniel Ortega, el Cardenal Miguel Obando y Bravo, y otra serie de personalidades, lleguen a retirar la reliquia católica a las 3:00 de la tarde, para ser llevada luego a la ciudad de Granada, donde se efectuará una bienvenida oficial.

Los restos saldrán con rumbo a la "Gran Sultana" custodiados por oficiales de la Policía Nacional y el Ejército a las 4:00 de la tarde y estarán llegando a las 5:00, según afirmó el padre Arguello. En la entrada de Granada lo recibirán el Alcalde Eulogio Mejía y los ciudadanos católicos granadinos, que esperan su llegada desde ayer.

Primera parada

La primera parada en la "Gran Sultana" es el Colegio María Auxiliadora secundaria, donde se realizará un "acto mariano", luego se dirigirán a la Catedral, donde se oficiará una misa a las 8:00 de la noche, precedida por el Obispo de Granada, monseñor Jorge Solórzano.

Inicialmente, estaba programado que reliquia llegara ayer viernes por la noche, pero el vuelo privado fue suspendido por motivos del clima.

Los jóvenes marianos reprogramaron la vigilia del viernes para hoy en la noche en el Gimnasio salesiano, donde pasarán hasta las 5:00 de la mañana del domingo, luego se realizará la procesión de San Juan Bosco, que sale a las 6:00 de la mañana con destino a Masaya.

Durante su estadía de tres días en Nicaragua, la urna con los restos de Don Bosco visitará Granada, Masaya y Managua. Luego se marchará con destino a Tegucigalpa, Honduras, según detallo el padre Arguello.

Más de San Juan Bosco

Juan Melchor Bosco Occhiena o Don Bosco (en italiano Giovanni Melchiorre Bosco Occhiena) fue un sacerdote católico, educador y escritor italiano del siglo XIX. Fundó la Congregación Salesiana, el Instituto de las Hijas de María Auxiliadora, la Asociación de Salesianos Cooperadores, el Boletín Salesiano y el Oratorio Salesiano.

Promovió la Asociación de Exalumnos Salesianos, el desarrollo de un moderno sistema pedagógico conocido como Sistema Preventivo para la formación de los niños y jóvenes y promovió la construcción de obras educativas al servicio de la juventud más necesitada, especialmente en Europa y América Latina.

Fue uno de los sacerdotes más cercanos al pontificado de Pío IX y al mismo tiempo logró mantener la unidad de la Iglesia durante los duros años de la consolidación del Estado Italiano y los enfrentamientos entre éste y el Papa que ocasionó la

pérdida de los llamados Estados Pontificios y el nacimiento de la Reino de Italia 1870-1946.

Fue autor de numerosas obras, todas dirigidas a la educación juvenil y a la defensa de la fe católica, lo que lo destaca como uno de los principales promotores de la imprenta de su siglo.

El Nuevo Diario (c) 1998-2005 e-mail: info@elnuevodiario.com.ni